
法善寺保育所民営化保護者意見交換会 第３回 

 

【開催日時】 平成２６年９月４日（金） 17時 30分～ 

【参加者】  保護者４人 

 意見内容 意見に対する市の回答 

● 法人の選出について  

１ ・募集の範囲はどこまでにするのか。 ・検討中ですが、近隣の市では大阪府で実績のあるところに

限定されていますので、事務局としては大阪府で絞った案

が今のところ適当かと思っておりますが、選考委員会に提

示させていただいて決めていただきます。 

 

● 移管先の民間について  

２ ・公立では障がい児保育を受け入れて下さ

っていますが、民営化では障がい児は入れ

なくなりますか。 

・障がい児保育に対応することを条件に募集をかけることを

考えております。 

３ ・お盆・卒園後から 3 月 31 日を除いた期

間を民間でも受け入れてもらえるのか。 

・原則協力日なので、少なくとも法善寺保育所と同じ対応は

絶対条件とすることを考えております。 

４ ・もし条件に合った法人が宗教系で、その

色が出たらどうするのか。 

・運営だけでなく法善寺の保育を引き継いでいただく事が大

前提です。問題が生じた時には三者協議会で話し合いを行

います。 

 最初から社会福祉法人で宗教色のある法人を除くことは考

えていませんが、みなさんのご意見を反映した法人に担っ

ていただく事が一番いい事かと思っております。 

 

５ ・移管先が希望に当てはまらず、決まらな

い場合はどうするのか。 

・皆さんのリクエストすべてが条件になるというのではなく、

経営状態であったり、配置の基準、職員の経験年数いろい

ろな加点がありますがその加点の一つとして考えていただ

き、わかりやすいような点数配分にしたいと考えておりま

す。 

６ ・名前には地域の名前が入るんですか。 ・応募の条件として検討していく必要がある内容かと思いま

す。 

三者協議会で決めていただくのも良いし、市によっては今

の名前を必ず使うことを条件にあげておられる市もありま

すので今の段階ではお伝えできません。 

 

● 引き継ぎについて  

７ ・引き継ぎ期間は規定より先生が増えると

考えていいですか。 

・イメージですが、4月から民間になった時に担任になってい

ただく先生に来ていただき、移管後は配置基準の数だけ揃

えていただいた上に公立の職員が保育の継承という形で入

り、半年か 1年かの引き継ぎを考えております。 

 



● 移管先の決定について  

８ ・法人が決まれば、ホームページで発表に

なるのか。 

・ホームページでも公表しますが、他市を参考にすると、法

人が決まればお顔合わせという事で、このような場でご紹

介させていただきお付き合いを始めていただく事が理想か

と考えております。 

 


